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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Maßnahmen wurden im Jahr 2012 aufgrund der Bewirtschaftungsgrundsätze des 
Magistrates nicht umgesetzt bzw. welche finanziellen Anforderungen der Ämter wurden 
aufgrund der Bewirtschaftungsgrundsätze zurück gewiesen? 
 
Welches Volumen hatten die einzelnen gestrichenen Maßnahmen? 
 
Welcher Zeitraum lag im Durchschnitt und in den Extremfällen zwischen der Mittelabrufung 
und der ablehnenden Entscheidung durch den Kämmerer? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel, Oberbürgermeister Hilgen und 
Bürgermeister Kaiser erklärt erster stellvertretender Vorsitzender Rönz die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Gernot Rönz Cenk Yildiz 
1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführer 




